



ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

MUSASHIGAOKA



elementary school

校長 根本



後期前半が終わりました！～校長講話より～



みなさん、おはようございます。校門前には今年も栗屋先生が作ってくださった門松が飾られ、新しい年を迎える準備も始まりました。一昨日は冬至でした。冬至とは一年のうちで昼の時間が最も短くなる日のことです。この日にかぼちゃを食べて、ゆず湯につかると風邪をひかないといわれていることから、給食では「かぼちゃのポタージュ」が出されました。給食の先生方の愛を感じますね。

さて、今日で後期の前半が終わります。みなさんは、どんなことが心に残っていますか。少し振り返ってみましょう。(見学旅行、芸術鑑賞会、授業参観、学力調査、ランランタイム、この何だ？プロジェクト、避難訓練、タイムランチチャレンジ・持久走大会など、写真を使い子どもたちと振り返りました。)たくさんのお話を、見たり聞いたり感じたりして学ぶことができましたね。また、みなさんが楽しそうに活動する姿や真剣に取り組む姿を見ることができ、とても嬉しく思いました。

また、後期の始業式の時に私がお話したことを覚えていますか。自分が得意なこと、すきなことを活かして「にがてだな」と困っている友達と繋がっていくことはできましたか。来年はさらに「ちがいが輝く」、そして「すき」と「にがて」でつながっていくことを期待しています。

いよいよ明日から冬休みです。冬休みは楽しみにしていることがたくさんあることでしょう。家族との時間を大切にして、けがや事故のないよう、楽しい冬休みを過ごしてくださいね。それでは、来年の一月十一日、みなさんが元気に登校してくるのを待っています。



～タイムランチャレンジ・持久走大会無事終了しました～

当日は、途中小雨が降るなどご心配をおかけしましたが、PTAの学び委員会の委員長さん方にもお手伝いいただき、すべての学年が走りきることができました。子どもたちにたくさんのご声援と拍手をいただいた保護者の皆様にも心より感謝申し上げます。運動の楽しさやこちよさをこれからも味わわせていきます。



「お話ポケット」のみなさんによる読み聞かせ

避難訓練～火の用心を！～



コロナ禍で長い間学校に来ていただくことができなかった「お話ポケット」のみなさんにやっと読み聞かせをしていただくことができました。今回は6年生向けに素敵な絵本を選んでいただきました。絵本の世界に魅せられて時間があっという間に過ぎていきました。楽しい時間をありがとうございました。

12月10日に火災の避難訓練を実施しました。消防署の方からは子どもたちの避難の仕方におほめの言葉をいただきました。次は休み時間や予告なしの訓練も実施していきます。

今年も大変お世話になりました。来年も変わらぬご支援とご協力をよろしくお願いします。

